

Was wir hier nun demonstrieren, möchte ich einmal euch ausführen.
Das Wort besteht schier aus Latein, das spricht ja heut nun mal kein
(Mensch)

Zuallererst heißt Demonstrieren, ausführlich etwas vorzuführen.
Erklären, wie was funktioniert, zu zeigen, was man selbst kapiert.
Und zweitens heißt es, ja genau, ich stelle was bewusst zur Schau.
Drittens bedeutet Demonstrieren, gemeinschaftlich aufzumarschieren.
Wo immer wird bedroht das Leben, lautstark Protest dann zu erheben.

Ne „Demo“ kann für etwas sein, aber auch gegen etwas schreien -
für Menschenrechte beispielsweise und gegen Wohnungswucherpreise,
für Frieden und Gerechtigkeit und gegen die Bestechlichkeit,
für Landwirtschaft, die muss sich lohnen, und gegen Dauersubventionen,
für saubere Luft und Klimaschutz, gegen fossilen Umweltschmutz,
für Recht am eignen Grund und Boden und gegen Mafiamethoden,
für Israel und Palästina, Taiwan gewiss, doch niemals China,
für Freiheit für die Ukraine und gegen Putins Kriegsmaschine.
Für Freiheit auch vor allen Dingen und gegen Zwänge, die uns zwingen,
ob für oder gegen – ganz egal, in Deutschland ist das schlicht legal:
Einzig und allein, vergesst das nie, weil hier herrscht die Demokratie!

Die Gewalt geht hier vom Volke aus und nicht von einem Irrenhaus!
In dem ein einziger Potentat nur ganz allein das Sagen hat!
In der Demokratie, das sei gesagt, sind alle Menschen stets gefragt!
Solln die Gesellschaft mitgestalten, guten Rechtsstaat und erhalten,
hier darfst du deine Meinung sagen und niemand geht dir an den Kragen!
Hier darfst du dich gerne kritisch zeigen, auch das gehört zum Meinungsreigen!
Und selbst wenns dir mal überkocht, wirst du dafür nicht eingelocht!

Ja, diese Staatsform ist es wert, dass man dafür auch aufbegehrt!
Wenn sie womöglich in Gefahr, wo brauner Sumpf kommt wieder nah,
wie leider – wie wir alle wissen – wir ´s letzter Zeit erleben müssen.
Wenn braune Köpfe fabulieren, über Vertreibung schwadronieren,
wenn düstre Rechtsextremisten schon wieder heimlich führen Listen
und unverholen völkisch denken, den Staat zur Diktatur hinlenken!
Dann wird es Zeit aufzubegehren und sich im großen Stil zu wehren!
Schwarz und Weiß, Klein und Groß, Demokraten ziehen los:
Vater, Mutter, Großmama, Großvater und Uropa,
Bruder, Schwester, Onkel, Tante: gegen Rechts jetzt klare Kante!
Wir demonstrieren für Demokratie und gegen braune Ideologie,
für Vielfalt und Mitmenschlichkeit und gegen Selbstbezogenheit.
Wir stehen auf für buntes Leben und gegen Ausgrenzungsbestreben.
Wir demonstrieren jedem Kind, dass wir echte Demokraten sind!